

Le Caladat

Charloun

Le poète paysan naît à deux pas de la petite place empierrée, d'où son nom de caladat.

Il écrira une chanson :

O moun bèu Caladat, roudalet de mi rèire

I'an pica dou martèu en estènt manescau...

Oh mon beau Caladat, petite société dans laquelle mes ancêtres

Qui étaient maréchaux ferrants ont frappé du marteau...

La chanson se termine par les vers gravés sur la plaque :

Lou jour que faudra que m'embarque

Dins li païs incouneigu

Qu'au Caladat moun noum se marque,

Car es aqui que siéu nascu.

Le jour où il faudra que je m'embarque

pour les pays inconnus

que l'on inscrive mon nom au Caladat

car c'est là que je suis né.

La croix du Caladat

Erigée en 1825 au centre du village après un jubilé, elle fut restaurée en 1851.

Le vent en avait sculpté la colonne artistiquement. En 2002, elle a été endommagée et son fut remplacé par une colonne neuve. A l'origine, elle était située de l'autre côté de la route de Belle Croix.



Caladat inauguration - on y voit la croix sculptée par le vent à sa place initiale

L'ancien bouledrome parking abbé Paulet



Vues du Caladat



Le Lavadou



Le Lavadou a existé jusqu'en 1989 plus haute route de Saint-Roch. Il était sur l'Arcoule qui coulait alors à l'air libre.



Un lavoir sur l'Arcoule (à gauche de la route de Belle Croix, en descendant, après la salle polyvalente, est encore visible.